

Ressort: Finanzen

Umfrage: Kaffee beliebter als Mineralwasser

Berlin, 15.12.2015, 16:53 Uhr

GDN - Kaffee ist das beliebteste Getränk der Deutschen. Das geht aus einer Umfrage des Marktforschungsinstituts IMK im Auftrag von MDR-Werbung hervor.

Demnach trinken 76,7 Prozent der Deutschen mehrmals pro Woche Kaffee. Auf Platz zwei folgt dicht dahinter Mineral-, Quell- und Tafelwasser mit einem Bevölkerungsanteil von 74,9 Prozent, der mehrmals pro Woche zugreift. Abgeschlagen auf Platz drei ist Tee mit 44,8 Prozent, es folgen Cola-Getränke (23,7 Prozent), Fruchtsäfte (22,1 Prozent), Bier (18,3 Prozent), Limonade (16,9 Prozent). Laut der Studie gibt es im Westen mehr Cola- und Weintrinker, im Osten mehr Teetrinker. Kaffee bleibt aber in Ost und West das am häufigsten konsumierte Getränk. Nur 9,3 Prozent verweigern sich dem "schwarzen Gold" und trinken Kaffee "seltener als einmal im Monat" - oder womöglich nie. Bier wird zumeist in der Gemeinschaft bei Festen und Feiern getrunken, im Westen zudem häufiger in Biergärten und Kneipen, im Osten gibt es mehr Biertrinker zum Abendessen und beim Fernsehen. Die Studie soll "repräsentativ" sein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64666/umfrage-kaffee-beliebter-als-mineralwasser.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com